

## *Martin Frommelt stellt aus*



Martin Frommelt öffnet schon zum dritten Mal für zwei Tage die Türe zu seinem Sommeratelier in der «Alten Schlosserei» im Malarsch in Schaan. Vom Frühjahr bis in den Spätherbst arbeitete er intensiv an Malereien, die sich aus der früheren druckgrafischen Werkreihe der «Creation» entwickelt hat. Das Ergebnis dieser Schaffensphase kann man am Samstag, 1. Dezember, und Sonntag, 2. Dezember, jeweils von 14 bis 17 Uhr besichtigen. Es ist ein Erlebnis, die Werke in der Atelieratmosphäre der grossen Halle betrachten zu können. Dazu sind alle Interessierten herzlich einladen. Die Ausstellungshalle ist nicht beheizt. Warme Kleidung wird empfohlen.

Text/Bild pd